

Melina Guardamagna: es Licenciada en Ciencia Política y Administración Pública por la Universidad Nacional de Cuyo (UNCuyo) y Doctora en Ciencia Política por la Escuela de Gobierno de la Universidad Nacional San Martín (UNSAM).

Se ha desempeñado como docente en numerosos cursos de grado y postgrado relacionados a cuestiones de Metodología de la Investigación cualitativa, de Políticas Públicas, Planificación Estratégica, Sistemas Políticos Comparados y Análisis Político. En cargos de gestión académica, fue Secretaría de Posgrado de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales.

Dictó cursos de Análisis Político en la Tecnicatura en Gestión y Administración de Instituciones Públicas de la Legislatura de la Provincia de Mendoza.

Como consultora ha participado en la evaluación de programas de organismos nacionales e internacionales (JGM, Gobiernos de Mendoza, San Luis, PNUD, OIT).

Actualmente trabaja como docente en la cátedras de: *Teorías de la Planificación y las Políticas Públicas* del Doctorado en Ordenamiento Territorial y Desarrollo Sostenible de la Facultad de Filosofía y Letras; es titular efectiva con dedicación semiexclusiva en la cátedra de *Análisis Político* de la carrera de Ciencia Política y Administración Pública (Res. 242/18 CS) y titular de la cátedra *Estado, Universidad y Políticas Públicas* de la Licenciatura en Gestión Universitaria (UNCuyo). Publica en Revistas nacionales e internacionales de la Especialidad.

Es investigadora del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) en el área de temas estratégicos con el proyecto: Planificar el territorio: los desafíos de la política de Ordenamiento Territorial en Mendoza. Dirige proyectos de investigación de la Secretaría de Ciencia, Técnica y Posgrado (SECyT – UNCuyo) y un Proyecto de Investigación Científica y Tecnológica Orientado (PICTO) financiado por la Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica (AGENCIA) dependiente del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva (Mincyt). Todos en el campo del análisis y evaluación de las políticas públicas.

Desde 2014 es miembro de la Comisión Directiva de la Sociedad Argentina de Análisis Político; formando parte, en el período 2011-2014 de la Comisión Fiscalizadora. Miembro titular de la Comisión Reforma Plan de Estudios Carrera de Ciencia Política y Administración Pública. FCPyS – UNCuyo.

Desde el 2017 es representante institucional por la UNCuyo ante la Red Interamericana de Educación en Administración Pública (INPAE). En el año 2018 fue elegida miembro del Consejo Directivo de la misma y a partir de enero de 2019 es la Directora Ejecutiva de la Red hasta el año 2021.

Es Directora del Centro de Estudios sobre Innovación Institucional para la Gobernabilidad Democrática (CEII- UNCuyo). Registrado como unidad de investigación ante el CONICET (nº 20.658). Integra el cuerpo académico del Doctorado en Ordenamiento Territorial y Desarrollo Sostenible. Facultad de Filosofía y Letras. UNCuyo. Es evaluadora de revistas internacionales con referato. Dirige y co-dirige tesis en el nivel de grado y posgrado. Desde su creación, dirige y es docente de la Diplomatura de Posgrado en Gestión y Políticas Públicas y de la Carrera de Posgrado Especialización en Gobierno y Gestión Pública de la FCPyS – UNCuyo.